

Las izquierdas en la provincia

PASAJES

Ultimas advertencias a los electores. — La lucha ha de ser muy reñida hoy en el distrito de Pasajes dados los elementos que han de actuar en ella.

Precisa tener muy en cuenta que en las candidaturas de los derechistas se han hecho una serie de mezcolanzas que se prestan a toda clase de pasteleos y confusiones, y por ello los electores izquierdistas deben de estar alerta para no dejarse sorprender. Estas candidaturas, en las que se han barajado los nombres de candidatos menos afines políticamente, han sido repartidas a domicilio en gran número.

La conjunción republicano-socialista y la Acción Nacionalista Vasca tienen que hacer presente a los simpatizantes con su idea, que en Pasajes Aneho la candidatura única está integrada por los señores Luis Obeso, Ignacio Uría y Genaro Gal, y esta candidatura es la que deben votar todos los que sientan el ideal izquierdista.

Elementos que pertenecieron a la U. P. incluyen en sus candidaturas a candidatos de las izquierdas y esto deben de rechazarlo los verdaderos izquierdistas. O con las derechas o con las izquierdas. ¡Fuera caretas!

Votad a las izquierdas exclusivamente, vigilad a los adversarios cuidadosamente, no dar un solo voto a los upetistas, pedid la amnistía para los presos y emigrados políticos, votad por quien los ampara y castigad la coacción y el soborno.

Se suplica a los electores izquierdistas que voten lo antes posible y que pidan las candidaturas en las puertas de los colegios, con el fin de llevar bien la elección.

Los electores de la primera sección, que votarán en las escuelas de Viteri, deberán recoger las candidaturas en la puerta del Colegio a los correligionarios Eusebio Beresategui y Francisco Amiama.

Los electores de la sección segunda, que son los que viven en calle Mayor, votarán en las escuelas de niñas situadas encima de los locales de la Alhóndiga, y deberán recoger las candidaturas en las puertas del Colegio a los correligionarios Julio Salgado y José Ostolaza.

Los candidatos de la conjunción antimonárquica por Buenavista, son Victoriano Moranchel y Gaspar Cardona, y los electores votarán en el edificio de las Escuelas.

Los candidatos de la conjunción antimonárquica por Pasajes de San Pedro, son Lorenzo de Lucas y Antonio Marín, y el Colegio está situado en el edificio de las Escuelas.

Las izquierdas en la provincia

PASAJES

Ultimas advertencias a los electores. — La lucha ha de ser muy reñida hoy en el distrito de Pasajes dados los elementos que han de actuar en ella.

Precisa tener muy en cuenta que en las candidaturas de los derechistas se han hecho una serie de mezcolanzas que se prestan a toda clase de pasteleos y confusiones, y por ello los electores izquierdistas deben de estar alerta para no dejarse sorprender. Estas candidaturas, en las que se han barajado los nombres de candidatos menos afines políticamente, han sido repartidas a domicilio en gran número.

[...]

Los candidatos de la conjunción antimonárquica por Buenavista, son Victoriano Moranchel y Gaspar Cardona, y los electores votarán en el edificio de las Escuelas.

[...]